

En effet si l'on excepte les nourrissons, le pronostic de la grippe chez l'enfant est généralement bénin. Cette maladie est beaucoup plus grave pour les adultes et les vieillards. Sur mes 127 enfants, 9 sont morts.

1 de 3 ans.

6 de moins de 2 ans.

2 de moins de 1 an.

Quant aux causes de la mort, mes sujets se répartissent comme suit :

6 sont morts de broncho-pneumonie.

2 sont morts de convulsions.

1 est mort de méningite.

La grippe est particulièrement sévère pour les enfants rachitiques, tuberculeux ou syphilitiques. Sur mes 9 cas de mort, 4 étaient des rachitiques avérés, et un souffrait de syphilis congénitale.

Québec, 15 mai 1920.

—ooo—

SUPPOSITOIRES INALTERABLES A BASE D'ARSENOBENZOL "606 D'EHRЛИCH"

Le mode d'administration du 606 par la voie rectale est à recommander aux praticiens qui ne veulent pas recourir à l'injection intra-veineuse. Il donne des résultats excellents, absolument comparable à ceux que l'on obtient par la voie intra-veineuse et il ne présente aucun risque.

Ces succès s'expliquent par l'expérience bien connue de Levaditi : "On mélange à une solution d'arsénobenzol (606 Ehrlich) des tréponèmies vivants : ils y vivent. — Mais si l'on ajoute au